
RELATÓRIO DE ATIVIDADES – ANO 2021 
Em função das adversidades causadas pela COVID 19, as atividades da equipe ficaram 
prejudicadas, tanto para a realização de treinamentos, como para participação em competições. 
Contribuiu também o fechamento da Piscina Municipal por parte da Secretaria de Esportes do 
município, o que obrigou a equipe a iniciar os treinamentos em uma piscina cedida por uma 
academia de natação da cidade. Mesmo diante das adversidades, cerca de 30 atletas iniciaram 
os treinamentos, na expectativa da retomada do calendário por parte da Federação de 
Desportos Aquáticos do Paraná-FDAP e da Confederação Brasileira de Desportos Aquáticos-
CBDA. Com a liberação das piscinas e locais de competição por parte das autoridades sanitárias, 
as competições tiveram início no mês de junho, estando a equipe participando dos eventos a 
seguir: 

17 a 19/06 – Tomada de Tempo Infantil a Senior - Colombo 

01 a 03/07 – Tomada de Tempo Mirim a Senior - Colombo 

09 e 10/07 – Tomada de Tempo Mirim a Senior - Colombo 

13 e 14/07 – Campeonato Estadual Mirim e Petiz - Curitiba 

22 a 24/07 – Campeonato Brasileiro Infantil de Inverno - Belo Horizonte 

28 a 31/07 – Campeonato Brasileiro Juvenil de Inverno - Recife 

18 e 19/09 – Torneio Regional Mirim/Petiz - Curitiba 

23 a 25/09 – Campeonato Estadual Infantil a Senior - Colombo 

02 e 03/10 – Torneio Regional Mirim/Petiz - Curitiba 

29 e 30/10 – Festival Sul Brasileiro Mirim/Petiz - Porto Alegre 

30 e 31/10 – Torneio Regional Infantil a Senior - Curitiba 

13 e 14/11 – Torneio Regional Infantil a Senior - Curitiba 

19 a 21/11 – Campeonato Estadual Mirim/Petiz - Foz do Iguaçu 

23 a 27/11 – Campeonato Brasileiro Juvenil - Porto Alegre 

01 a 06/12 – Campeonato Brasileiro Infantil - Curitiba  

Ainda no segundo semestre, a equipe passou a realizar os treinamentos na piscina semiolímpica 
do Guarani Esporte Clube, com o qual a Associação firmou parceria.  

Sem projetos par dar sustentação financeira para as viagens, as despesas com inscrições, 
transporte, hospedagem e alimentação ficaram por conta dos pais dos atletas. A associação, 
com os recursos arrecadados bancou as despesas do escritório de contabilidade, salário do 
técnico, telefone e principalmente as despesas dos técnicos quando em viagens para as 
competições, todas elas fora da cidade de Ponta Grossa.  

O balanço técnico apresentado foi satisfatório, com avaliação positiva por parte dos técnicos 
Alexandre Pina e Walquíria Mryczka, tendo em vista atletas receberem convocação para 
seleções, assim como contemplação de bolsas por parte do governo do estado.  


